
Liebe Familien! 

Wegen des Corona-Virus werden viele Menschen krank. Daher wird der Lockdown 

verlängert. Die Geschäfte und Restaurants haben zu. Auch die Kinos, die Museen und die 

Theater machen nicht auf. 

Der Lockdown dauert bis zum 31.01.2021. 

Ihre Kinder und auch die Erzieherinnen sollen gesund bleiben. Daher ist es besser, wenn 

Ihre Kinder zu Hause bleiben.  

Die Kinder dürfen trotzdem in den Kindergarten kommen. Wenn Ihr Kind sonst 45 

Stunden pro Woche in die Kita geht, darf es jetzt nur 35 Stunden gehen. Wenn Ihr Kind sonst 

35 Stunden in die Kita geht, darf es jetzt nur 25 Stunden gehen.  

Bitte sprechen Sie darüber mit der Erzieherin. 

In der Kita bleiben die Kinder in ihren Gruppen. Sie dürfen nicht in andere Gruppen 

gehen. 

Unter diesem Link finden Sie einen Brief vom Minister auf vielen Sprachen: 

https://www.mkffi.nrw/corona-aktuelle-informationen-fuer-eltern  

Bitte... 

- halten Sie Abstand 

- waschen Sie die Hände und desinfizieren sie oft 

- tragen Sie eine Maske 

- lüften Sie oft 

Ihr Team der Ev. Kinderwelt Dinslaken 

https://www.mkffi.nrw/corona-aktuelle-informationen-fuer-eltern

